

Medio	La Segunda
Fecha	28-12-2010
Mención	Mención a la UAH como una de las instituciones que se adjudicó proyectos Fondecyt.

En 22% aumentan fondos para investigación de excelencia: Conicyt entregará más de \$50 mil millones

Un total de 503 proyectos fueron adjudicados en el último Concurso Regular de Investigación 2011 del Fondo de Desarrollo Científico y Tecnológico (Fondecyt) de Conicyt, los que contemplan una inversión de más de \$50 mil millones.

Así lo informó esta mañana el ministro de Educación, Joaquín Lavín, quien junto al presidente de Co-

nicyt, José Miguel Aguilera, informó que se trata de “un aumento del 22% respecto del año anterior y tiene que ver con la decisión del gobierno de invertir cada vez más en Ciencia y Tecnología”.

Lavín señaló que “éste es el concurso de fondos para investigación científica y tecnológica más importante, el más esperado por las universi-

dades chilenas y sólo lo ganan investigadores de excelencia. Ese es el sello de Fondecyt”.

El ministro detalló que las principales universidades que obtuvieron estos fondos son la U. de Chile, la Católica de Chile, la de Concepción, la de Santiago y la Católica de Valparaíso. También algunos planteles privados lograron proyectos, como las uni-

versidades Andrés Bello, Adolfo Ibáñez, Diego Portales, Alberto Hurtado y de los Andes.

A esta convocatoria postularon 1.019 proyectos y fueron adjudicados 503, los que recibirán un monto promedio de \$32,4 millones para una ejecución de 2 a 4 años. La idea, dijo el ministro, es desarrollar investigación básica nacional.